

## Erfolgreicher Schüleraustausch zwischen Hermannstadt und München

Vom 16. bis zum 23. Oktober d.J. fand in München ein interessanter Schüleraustausch im Rahmen der Erasmus-Akkredierung (2023-1-RO01-KA121-SCH-000139933) des Samuel-von-Brukenthal-Gymnasiums statt. Die Brukenthalschülerinnen waren zu Gast bei ihren Partnerinnen vom Erzbischöflichen Edith-Stein-Gymnasium. In dieser ereignisvollen Woche tauchten wir nicht nur in den Schulalltag in München ein, sondern erlebten auch ein vielseitiges Programm, das kulturelle Ereignisse, aber auch gemeinsame Aktivitäten mit den Austauschfamilien enthielt.

Nach einer Schulführung, wurde am ersten Tag eine spannende Stadtrallye durch München organisiert, um den rumänischen Schülerinnen einen ersten Einblick in die bayerische Großstadt zu bieten. Am Dienstag und Donnerstag lernten wir den Schulalltag in München kennen. In der ersten Hälfte des Tages besuchten wir den Unterricht. Dabei konnten wir Gemeinsamkeiten und Unterschiede zwischen dem deutschen und dem rumänischen Schulsystem feststellen. Den Nachmittag verbrachten wir mit unseren Austauschpartnerinnen. Wir erlebten den Alltag in ihren Familien und wie sie ihre Freizeit verbringen.

Am Mittwoch wurde das Deutsche Museum besucht. Dort hatten wir die Möglichkeit, unsere naturwissenschaftlichen Kenntnisse zu erweitern. Später am Tag fand ein Ausflug nach Nymphenburg statt, wo wir uns auch am Botanischen Garten erfreut haben.

Da das Edith-Stein-Gymnasium "Klimaschule" werden möchte, haben wir uns darüber ausgetauscht, wie wichtig der öffentliche Verkehr für eine saubere Umwelt ist. Selbstverständlich nahmen wir den Zug, als wir am Freitag nach Augsburg fuhren. Hier besuchten wir nicht nur das historische Stadtzentrum, sondern erhielten auch viele Informationen über Mozart mithilfe der App "MozartInAugsburg".

Der Abschluss dieser Woche wurde am Samstag mit einer Party gefeiert. Dafür mussten wir mit unseren Partnerinnen entweder ein traditionelles rumänisches Essen oder ein traditionelles deutsches Essen vorbereiten und mitbringen. Alles hat wirklich gut geschmeckt!

Nach einem gemeinsamen Tag in der Gastfamilie traten wir die Reise zurück nach Hermannstadt an.

Ana-Mihaela Vîrcolacu